

Juniorwahl 2017 parallel zur Bundestagswahl 2017

Geschrieben von: Andre Fritz

Montag, den 18. September 2017 um 10:11 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 20. September 2017 um 06:16 Uhr

Bereits vor der Bundestagswahl heißt es „wählen gehen“ an der BBS I:



Gar nicht „wahlmüde“ zeigten sich unsere Schülerinnen und Schüler. An der Juniorwahl beteiligten sich diesmal mehr als 35 Klassen der BBS I.

In Kooperation mit dem Deutschen Bundestag und mit Unterstützung des Bundesministeriums für Familie, Senioren, Frauen und Jugend, der Bundeszentrale für politische Bildung sowie zahlreicher Institutionen in den Ländern wird die Juniorwahl den Schulen ermöglicht. Seit 1999 wird das Projekt bundesweit zu allen Europa-, Bundestags- und Landtagswahlen durchgeführt. Seither haben sich mehr als 1,8 Millionen Jugendliche beteiligt – damit zählt die Juniorwahl zu den größten Schulprojekten in Deutschland. Parallel zur letzten Bundestagswahl 2013 nahmen insgesamt 2.200 Schulen bundesweit teil.

Juniorwahl 2017 parallel zur Bundestagswahl 2017

Geschrieben von: Andre Fritz

Montag, den 18. September 2017 um 10:11 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 20. September 2017 um 06:16 Uhr

Die Wahlergebnisse können ab der nächsten Woche über die Fachgruppe Politik/Geschichte zur unterrichtlichen Aufbereitung bezogen werden oder im Internet und www.juniorwahl.de.

Vielen Dank an alle teilnehmenden Lehrkräften, Schülerinnen und Schülern sowie der Klasse WHHH 2, die die Wahlorganisation übernimmt.

